

Estimados Colegas:

Os envío el **documento del Ministerio de Educación y Ciencia (MEC) sobre Materias básicas de 15 de Febrero de 2007**. Aún estamos pendientes de que el MEC publique los Reales Decretos de Ramas de Conocimiento, de Títulos y de Doctorado, algo que confiamos suceda en los meses previos a este verano.

Aprovecho este email para recordaros lo importante que es el compromiso personal y colectivo en los proyectos de nuestra especialidad en sus diversas vertientes, también en la universitaria. En este contexto, os recuerdo que **desde la APUMEFYR (Asociación de Profesores Universitarios de Medicina Física y Rehabilitación), y junto con la SERMEF, organizaremos una reunión en el Congreso de Tarragona para los docentes "médicos-rehabilitadores" de Ciencias de la Salud, en concreto el día 24 de Mayo en el Salón Euyches a partir de las 15.30 horas, en la que se abordará la actualidad universitaria de la Medicina Física & Rehabilitación en relación con los procesos de convergencia orientados a confluir en el Espacio Europeo de Educación Superior. El binomio 2007/2008 serán los años claves de esta reforma, de ahí el interés en que esta convocatoria sea masivamente refrendada con vuestra presencia.**

En esta reunión, cuya convocatoria oficial os llegará con un mínimo de quince días de antelación, haremos un repaso del pasado, presente y futuro de la docencia/investigación universitarias de la Medicina Física & Rehabilitación: Grados, Postgrados, Área de Conocimiento, entre otros. Así mismo, potenciaremos la difusión de nuestros intereses colectivos a través de APUMEFYR y, fundamentalmente, el proceso de presentación/legalización de los primeros Estatutos APUMEFYR (en archivo adjunto).

Como ya conocéis, el proceso de legalización APUMEFYR, filial de la SERMEF, se encuentra en una fase muy adelantada. Los estatutos han sido analizados y corregidos por una asesoría legal y están prestos, para ser aprobados -o modificados-, si vosotros lo consideráis oportuno. En esta materia, el objetivo final sería concurrir al Congreso SERMEF 2008 que se celebrará en Zaragoza con la nueva filial de la SERMEF reconocida legalmente.

Por último, os reitero la importancia de vuestro acceso y participación en la página web APUMEFYR www.udc.es/grupos/apumefyr con dos objetivos:

- 1.- Inscribiros en el **formulario de registro** establecido, que paulatinamente se va completando con vuestra participación, a efectos de estadísticas y para determinar el perfil docente preciso del médico rehabilitador.
- 2.- Enviar a ssr@udc.es todos los documentos relacionados con la docencia e investigación universitarias, así como publicaciones "informales" que creáis deben ser difundidas públicamente a través de nuestra/vuestra página. En este punto, **agradezco al Dr. de la Fuente González, Presidente de la Asociación Iberoamericana de Rehabilitación, por autorizar la inclusión en formato electrónico de la Revista Iberoamericana de Rehabilitación Médica y al Dr. Climent Barberá por todos los contenidos e imágenes de nuestra memoria histórica, que pronto veréis incluidos en este medio.**

¡Nos vemos en SERMEF-Tarragona 2007!

Un cordial saludo

Sergio Santos del Riego
Presidente APUMEFYR
ssr@udc.es

lista de correo para mensajes de interés colectivo apumefyr@listas.udc.es
981167000 ext 5904 (de 12,00 a 14,30 horas)
Universidad de A Coruña

A Coruña a 26 de marzo de 2007